

Kreisliga

TG 1849 Rotenburg : TTC Landeck
Samstag, 16.03.2024, 16:00 Uhr

TG 1849 Rotenburg stockt Punktekonto gegen TTC Landeck auf

Als Moritz Müller sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Kreisliga nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTC Landeck besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Landeck meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Hartmann, Schneider und Müller, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit dem Doppel. Beim 3:0-Sieg gelang es Hartmann / Bussmann die Gastspieler Erbe / Mohr in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Nur einen Satz verloren Schneider / Müller bei ihrem Sieg gegen Scherp / August und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Lange mit Henning Erbe ringen musste Aron Hartmann, bis er seinen Kontrahenten mit 9:11, 11:9, 10:12, 11:4, 11:9 niedergerungen hatte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Felix Bussmann über die 1:3-Niederlage gegen Jonathan Mohr hinweggetröstet werden musste. Mit 11:5, 11:8, 10:12, 12:10 gewann wenig später Valentin Schneider gegen Valentin Scherp und gab dabei nur einen Satz ab. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Hannes August zeigte Moritz Müller seinem Gegner die Grenzen auf. Bei einem Spielstand von 5:1 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Aron Hartmann überzeugte im Einzel gegen Jonathan Mohr, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Es war ein langes Spiel, bis Felix Bussmann seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Henning Erbe quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Wie dramatisch dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 9:11 von Bussmann verlorenen letzten Satzes vor allem auch der dritte Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete und von Bussmann mit 19:17 gewonnen wurde. Auf dem falschen Fuß erwischte Valentin Schneider seinen Gegner Hannes August beim eher ungefährdeten 3:0-Gewinn. Der Stand vor dem letzten Einzel des Nachmittags hieß damit 7:2. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Moritz Müller Valentin Scherp in fünf Sätzen. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Scherp nun 7 Siege bei 10 Niederlagen aus. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TG 1849 Rotenburg die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:12 bei 4 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TTC Landeck geht es stattdessen am 22.03.2024 gegen den TV 03 Heringen nochmal um Punkte.

Statistik:

TG 1849 Rotenburg

Doppel: Hartmann / Bussmann 1:0, Schneider / Müller 1:0

Einzel: A. Hartmann 2:0, F. Bussmann 0:2, V. Schneider 2:0, M. Müller 2:0

TTC Landeck

Doppel: Erbe / Mohr 0:1, Scherp / August 0:1

Einzel: H. Erbe 1:1, J. Mohr 1:1, V. Scherp 0:2, H. August 0:2